



Chile y Udinese lo esperan: en unos días, Alexis volverá a entrenar

No debuta todavía en la temporada, pero la bitácora del club friuliano está emparentada a la sombra de Alexis Sánchez. “El Udinese me impresionó por su solidez, pero sin (Florian) Thauvin y Sánchez era previsible (...) Es lógico entonces que Sánchez haya sido comprado para aportar esa imprevisibilidad que llevará a Udinese a ganar muchos puntos, aunque predigo que este equipo no marcará muchos goles”, soltó el histórico exdefensor Alessandro Costacurta después de ver en escena a la escuadra bianconeri ante AC Milan.

Los dirigidos de Kusta Runjaic abrieron ayer la 9ª fecha ganando 2-0 a Cagliari (con Damián Pizarro en el banquillo) y se ubican en la 4ª plaza, con 16 puntos. “Hay que pensar únicamente en llegar a 40, ahí se logra la permanencia”, dijo el artillero Antonio Di Natale, invitando a no entusiasmarse con el buen inicio en la Serie A.

El club no ha vuelto a entregar detalles de la salud del “Niño Maravilla” desde el 21 de agosto, cuando reportó una lesión “miofascial en el gemelo medio” de la pierna izquierda. “Sánchez va por buen camino, espero verlo en el grupo muy pronto”, dijo Runjaic una semana atrás. En el círculo del tocopillano son cautos respecto a su alta médica. “En una semana más debería volver a entrenar y ahí ver cómo va”, aseguran.

“Ha sido una lesión larga, la zona del gemelo es complicada”, dice Julio Gutiérrez, que trabaja en el staff técnico de la categoría primavera de Udinese.



Alexis Sánchez (35 años) sigue sin debutar esta temporada en el fútbol italiano. Ayer, su equipo, Udinese, venció 2-0 a Cagliari en Friuli, con goles de Lorenzo Lucca (38') y Keinan Davis (78').

“Una lesión miofascial involucra a la unión de músculo y tendón, y su tiempo de recuperación va de cuatro a seis semanas habitualmente. La exigencia en el alto rendimiento es tan grande que el riesgo de recaídas por sobrecarga en la etapa de recuperación existe, hay una presión también de por medio para volver a ju-

mundialista, Udinese tiene tres rivales: Venezia (miércoles 30 octubre), Juventus (2 de noviembre) y Atalanta (10).

En la jornada italiana también destacó la victoria del Torino sobre Como (1-0), con Guillermo Maripán a tiempo completo como zaguero central en una línea de tres defensores.

Sánchez va por buen camino, espero verlo en el grupo muy pronto”.

KUSTA RUNJAIC,
técnico de Udinese.

gar. (El gemelo) Es un músculo muy sensible porque ahí está la explosión en el arranque, te permite la primera aceleración, es fácil de volver a resentirse esa zona”, grafica Alan Bey, traumatólogo de la clínica Meds.

Sánchez no compite desde el 29 de junio —luego de una temporada en Inter con 33 presencias y cuatro goles—, cuando defendió a la Roja contra Canadá, en Orlando.

Los plazos para la próxima fecha eliminatoria son ajustados: el 15 de noviembre Chile enfrenta a Perú y el 19 a Venezuela. Antes de esa nueva ventana pre-